

## Informáticos, técnicos de industrias y sanitarios, los perfiles más buscados este año

**Paradójicamente, los puestos más difíciles de cubrir están ligados al tejido productivo de la zona**

R. PASCUAL  
MADRID

Después de un 2022 de recuperación del empleo tras el shock que produjo la pandemia en la economía y el mercado laboral en particular, los últimos datos evidencian un aumento mucho más lento en la creación de puestos de trabajo. Si embargo, en este contexto de ralentización o reajustes entre oferta y demanda laboral y con una tasa de paro que roza el 13%, más de la mitad de los responsables de recursos humanos (el 53%) aseguran tener dificultades para encontrar los profesionales que demandan sus empresas.

Así lo confirma el último informe sobre *Perfiles más demandados en 2023* que elabora anualmente el grupo de recursos humanos Adecco y que señala tres grandes sectores donde ya escasean profesiones en toda España en general. En primer lugar, apuntan al sector de la informática y las telecomunicaciones –desde hace años hay un claro déficit de personal formado, ya que su demanda crece de forma exponencial y las de las universidades y centros de Formación Profesional no salen los profesionales suficientes para cubrir los puestos reclamados–. El segundo sector con fuertes necesidades de plantilla es el sanitario y hacen falta profesionales de todo tipo y nivel: desde auxiliares, diplomados en enfermería, médicos, técnicos de laboratorio, etc. Y, en tercer lugar, refieren importantes dificultades para encontrar perfiles técnicos, sobre todo con titulación de FP, asociados al desarrollo de la industria, como electromecánicos, carretilleros, soldadores, operarios para el sector de la alimentación o técnicos de mantenimiento.

Pero, hecho este análisis general, desde Adecco han detectado que las necesidades laborales son, a veces, muy diferentes según la comunidad autónoma. Y, paradójicamente, los puestos más difíciles de cubrir están relacionados con el tejido productivo de la región. Así,



**Trabajadora sanitaria.**  
GETTY IMAGES.

en Galicia se sitúan entre los más buscados los perfiles relacionados con la industria naval y del metal, como caldereros; soldadores TIG (un perfil muy específico y con grandes dificultades para ser encontrado); pulidores; pintores industriales, u operarios de metacrilato. Mientras que en la Región de Murcia, entre los más demandados y que las empresas tienen más difícil encontrar están recolectores; polinizadores; *trial managers* para centros de investigación y casas de semillas e ingenieros agrícolas comerciales. También es complicado encontrar trabajadores para la construcción en Aragón y Extremadura.

Entre las causas que apuntan los autores del informe para que las empresas no encuentren estos perfiles están la falta de orientación y formación adecuada de los jóvenes; o la penosidad y bajos salarios de algunas profesiones.

**Extremadura o Aragón no encuentran trabajadores para la construcción**

**Jóvenes mal orientados o los bajos salarios están detrás de los déficits de empleo**